



一年間を終えて

校長 橋本 勇一

令和5年度もあと一か月で終わります。今年度は通常の教育活動に加えて、開校110周年記念の行事や式典を行いました。振り返ってみると110周年に向けて子供たちは準備や練習を頑張り、気持ちが一つとなり、当日はよい発表ができました。子供たちも達成感を味わい、貴重な成功体験を得ることができました。子供たちは、この110周年の場に立ち会えたことをいつまでも忘れず、大人になっても110周年のことを思い出話として語って欲しいと思います。東町小学校がさらに150周年、200周年と続いて行くことを願っています。

改めてご協力いただいた保護者の皆さま、地域の皆様に感謝いたします。

さて、来年度の学校行事について、大きなところをお伝えします。

春の行事については、「運動会」を5月18日(土)、「箱根移動教室(6年)」を6月3日(月)～6月5日(水)、「東町フェスティバル」を7月5日(金)に実施します。夏の「箱根夏季学園(5年)」は7月30日(火)～7月31日(水)に実施します。

秋の行事については、展覧会、音楽会、学芸会を年度ごとに順番で実施しています。よって来年度は学芸会を10月31日(木)～11月2日(土)に実施します。International Assemblyは例年、2月に行っていましたが、来年度は12月17日(火)に行います。

その他細かいところについては各学年の保護者会にてお知らせします。

どうぞ来年度もよろしくお願いいたします。

日	曜日	行事予定	放課後遊び
1	金	4時間授業(1～5年) ありがとうの会(6年)	
2	土	土曜授業 日本文化の時間(5年)	
3	日		
4	月	全校朝会 委員会活動	
5	火	6年生を送る会 安全指導日	3・4年
6	水	保護者会(1～3年)	
7	木	体育朝会 5時間授業(4～6年) 保護者会(4～6年)	
8	金		
9	土	遊び場開放	
10	日		
11	月	全校朝会 薬物乱用防止教室(6年)	
12	火		
13	水	PTA 総会	
14	木	音楽朝会	5・6年
15	金		
16	土		
17	日		
18	月	全校朝会	
19	火		
20	水	春分の日	
21	木	給食終わり 4時間授業(1～4年) 卒業式予行(5・6年)	
22	金	卒業式(5・6年のみ)	
23	土		
24	日		
25	月	修了式	
26	火	春季休業日開始	
27	水		
28	木		
29	金		
30	土		
31	日		

※今月の避難訓練は、予告なしで行います。

3月の生活目標

「1年間のまとめをしよう」

保護者会について

今回の保護者会は、各教室にて開催します。
1～3年生は、6日(水)15時から、4～6年生は、7日(木)15時から行います。

人権の日について

今月の人権の日は、14日(木)です。14日(木)の給食は、イタリアの手作りピザです。

卒業式について

3月22日(金)に卒業式が行われます。1年生から4年生は、休業日となります。

修了式について

3月25日(月)に1年生から5年生の修了式が行われます。この日は、通知表を渡します。一年間の子供たちの頑張りを一緒に確認してあげてください。6年生は、休業日となります。

1年生学年紹介

1年担任

あたたかな春の日差しの中、ワクワクとドキドキに胸を膨らませて初めて登校してきた入学式。

いよいよ1年が経とうとしています。

幼稚園や保育園とは違い、時間を守ったり、学習の準備をしたりするなど、自分ですることが増えます。学校生活に慣れ、進んで様々な活動に取り組む姿が見られるようになりました。

今年度も残り1か月となり、もうすぐ2年生になります。新しく入ってくる1年生のためにチューリップを育て始めました。「お兄さん、おねえさんになるんだ」と期待と緊張が混ざった表情は成長を感じ、頼もしく思えます。

自信をもって2年生がスタートできるように残りの日々を大切に、まとめをしていきます。

International Assembly を終えて

国際科担当

先月、International Assembly が行われました。ご参観いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。また、発表クラスの保護者の方が優先して参観できるようご協力いただきありがとうございました。

本校を含む港区の小学校は、国際科の授業が1年生から6年生まで週に2時間あります。また、本校は英語を母語とする児童がいたり、海外での生活が長かったために日本語よりも英語の方が得意な児童がいたり、英語を普段から使っている児童も多いです。今回 Assembly を通して、各学年が、これまで積み上げてきた日頃の学習の成果を見せ合うとともに、英語を使って自己を表現し、クラスみんなで協力して1つの作品を作り上げる楽しさに多くの児童が気付いてくれていたのならうれしいです。

生活指導部から

生活指導担当

3月になり、授業日数も20日を切りました。各学年で、1年間の学校生活を振り返り、自分が成長したところや反省点などを見つめ直し、心新たに新年度を迎える気持ちをもつことができるよう指導をしています。

春休みは時間をかけてお子さんと話をしたり、新学年に向けて準備をしたりする機会です。

自然災害があった時の避難の仕方を話し合ったり、学習道具を確認して記名をしたり、道具箱の中身を揃えたり、必要になる物を準備したりするなどして、気持ちよく新年度を迎えられるように身の回りの準備をお願い致します。

保護者の皆様には年間を通して、様々なところでご協力をいただきありがとうございました。